

10062/J XXIV. GP

Eingelangt am 06.12.2011

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz
und weiterer Abgeordneter

an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Kultur
betreffend "**Beste Tagesbetreuung an Schulen**" – Inserat des BMUKK in
der "**BezirksRundschau**" am 1. 12. 2011

Am Donnerstag, 1. 12. findet sich in der Zeitung "BezirksRundschau" ein
ganzseitiges Inserat des BMUKK mit dem Titel "Beste Tagesbetreuung an
Schulen".

Beste Tagesbetreuung an Schulen

Die schulische Tagesbetreuung unterstützt die Eltern bei der Vereinbarkeit von Beruf und Familie.

Berufstätige Eltern kennen die Situation, wohin mit den Sprösslingen nach der Schule. Eine gute und pädagogisch wertvolle schulische Tagesbetreuung kann hier Abhilfe schaffen. Die Bundesregierung investiert in den nächsten Jahren 320 Millionen Euro Offensivmittel in den Ausbau der schulischen Tagesbetreuung.

Bis zum Jahr 2015 wird das Angebot auf 210.000 Plätze (inkl. der Hortplätze) ausgebaut. Ziel ist es, in allen Regionen Österreichs ein Angebot zu schaffen, wo eine entsprechende Nachfrage besteht. Neu ist, dass neben klassen-



mit viel Sport und einem abwechslungsreichen kulturellem Angebot für den nötigen Ausgleich.

Qualität hat Vorrang
Bis 31. Dezember 2011 können sich Schulen noch für die Aktion des Bildungsministeriums „Qualität in der schulischen Tagesbetreuung“ anmelden. Schulen mit qualitativ hochwertiger Tagesbetreuung werden so für 2 Jahre mit einem Gütesiegel ausgezeichnet.

Schulen in Oberösterreich
Alle Standorte mit schulischer Tagesbetreuung und alle Gütesiegel-Schulen in Oberösterreich sowie Informationen zur Ausbaupolitik und Gütesiegel-Einreichung finden sie unter:
www.bmukk.gv.at/tagesbetreuung

Foto: BMUKK

Die Regierung investiert 320 Millionen Euro an Offensivmittel in den Ausbau der Tagesbetreuung an Schulen.

schulstufen- und schulübergreifenden Angeboten auch eine schulartenübergreifende Tagesbetreuung möglich ist.

Ganzheitliches Angebot
„Ganztägige Schulangebote zeichnen sich dadurch aus, dass sie eine optimale Mischung anbieten. Dazu gehören pädagogische Angebote ebenso wie hochwertige Freizeitangebote vom Theaterspiel bis zum Sport“, so Bildungsministerin Claudia Schmied.

Lehrerinnen fördern und unterstützen die Schülerinnen in der Lernzeit – und ersparen so den Eltern teure Nachhilfe. Freizeitpädagoginnen sorgen

WERBUNG

("BezirksRundschau", 1. Dez. 2011, S. 21)

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Kultur die folgende

Anfrage

1. Auf welche Höhe belaufen sich die Kosten für dieses Werbeinserat?
2. In welchen weiteren Zeitungen oder Magazinen wurden Werbungen zum Thema "Beste Tagesbetreuung an Schulen" geschaltet?
3. Wie viel kosteten diese jeweils?
4. Welche weiteren Inserate zu welchen Themen hat das BMUKK 2011 bereits geschaltet?
5. In welchen Medien wurden diese jeweils geschaltet?
6. Wie viel kosteten diese?
7. Welche weiteren Inserate zu welchen Themen wird das BMUKK 2011 noch schalten?
8. In welchen Medien sollen diese jeweils geschaltet werden?
9. Auf welche Höhe werden sich die Kosten jeweils belaufen?